

L5 Laura Steeger

Tagesordnungspunkt: TOP 5.5.4 Wahl der Politischen
Geschäftsführung

Bewerbung [PDF]

LAURA STEEGER

BEWERBUNG

POLITISCHE GESCHÄFTSFÜHRERIN



Ihr Lieben,

die Zeiten stehen auf Grün. In den letzten Wochen und Monaten ist die GRÜNE JUGEND NRW so stark gewachsen wie noch nie. Innerhalb von einem Jahr konnten wir fast 1300 neue Mitglieder begrüßen. Das ist nicht nur richtig toll, sondern zeigt auch, dass die Arbeit, die wir in den letzten Jahren gemacht haben, ankommt und dass unsere Politik Menschen bewegen kann. Allerdings gibt es noch viel zu tun.

Lasst uns alle mitnehmen!

Mit über 3000 Mitgliedern sind wir der größte Landesverband. Dieses Wachstum ist einfach nur unglaublich großartig, bringt aber auch Herausforderungen mit sich. Wir müssen bisherige Strukturen und Abläufe analysieren und Strategien entwickeln, wie wir Neumitglieder direkt einbinden können, ohne dabei Alte Häs*innen auf der Strecke zu lassen. Im nächsten Jahr gilt es unsere Bildungsarbeit so zu reformieren, dass es genug Angebote gibt, die unsere Grundsätze einsteiger*innenfreundlich erklären; die aber auch neue Perspektiven eröffnen und unseren Verband politisch weiter stärken.

Die Bildungsarbeit ist eine der Hauptsäulen unseres Verbandes und diese gilt es stetig weiter zu entwickeln.

So schön Theoriearbeit auch sein mag, es muss uns gelingen einen guten Mix aus verschiedenen Bildungsangeboten zu finden, bei dem jede*r das Gefühl hat sich weiterentwickeln zu können.

Auch müssen unsere Bildungsangebote endlich einen Platz im digitalen Raum finden, damit man sich nicht aufgrund ihres*seines Wohnortes von unseren Angeboten ausgeschlossen fühlt.

Lasst uns weiter auf die Straße gehen!

Natürlich wollen und sollen wir uns das nächste Jahr nicht nur mit uns und unseren Strukturen beschäftigen. Der massive Rechtsruck ist nicht nur ein Problem mit dem der Osten zu kämpfen hat. Wo bisher rechte Faschos ihr völkisch-nationales Gedankengut in irgendwelchen Hinterzimmern teilen konnten, zeigt man jetzt in der Öffentlichkeit sein wahres Gesicht. Ich war wütend und fassungslos, als letzten September fast 1000 Nazis durch Mönchengladbach gezogen sind. Und auch in anderen Städten in NRW wird die rechte Szene immer präsenter.

Wir müssen daher unsere Vernetzung weiter ausbauen, um dem Rechtsruck entgegenzutreten. Egal ob in Dortmund, Mönchengladbach oder Bielefeld, die GRÜNE JUGEND NRW wird immer klare Kante gegen Faschismus, Rassismus und Antisemitismus zeigen.

Über mich

25 Jahre

aus Mönchengladbach
Medienmanagement B.A.

GRÜN

seit Juli 2019

Politische Geschäftsführerin GJ NRW

2017 - 2019

Beisitzerin im LaVo GJ NRW

2018 - 2019

Sprecherin GJ Mönchengladbach
Vorstandsmitglied KV M'gladbach

seit 2017

Mitglied GRÜNE JUGEND

Mitglied Bündnis'90/ Die GRÜNEN

<3-Themen

Feminismus

Kulturpolitik

Tierrechte

Digital

insta: lauretto.es.punkto

twitter: @LaurettoEsPunkt

Lasst uns das Patriarchat bekämpfen!

Unser Selbstverständnis ist feministisch. Und daran geht kein Weg vorbei.

So selbstverständlich dies für mich ist, so oft habe ich das Gefühl, dass wir unser Selbstverständnis immer wieder erklären müssen.

Wir dürfen nicht müde werden, immer wieder die Konfrontation zu wagen und zu zeigen, wofür die GRÜNE JUGEND NRW steht.

Im kommenden Jahr ist es mir daher ein großes Anliegen unsere FIT*-Förderung noch weiter auszubauen und konkrete Weiterbildungsmöglichkeiten für Frauen* zu entwickeln, damit diese den Kampf gegen das Patriarchat aufnehmen können.

In diesem Kampf sind wir nicht alleine und mir ist es ein großes Anliegen die Vernetzung zwischen allen Menschen, die von Diskriminierung aufgrund ihrer Weiblichkeit betroffen sind, zu stärken

Lasst uns in die Räte gehen!

Ein großes Projekt, was 2020 ansteht, ist die Kommunalwahl.

Im letzten Jahr haben wir mit unserer Kommunkommission und verschiedenen Bildungsangeboten schon die ersten Schritte gemacht, um uns alle für die Kommunalwahl fit zu machen und junge Menschen zu empowern auf aussichtsreiche Listenplätze zu kandidieren.

Wir haben ganz klar gezeigt, dass jung-grüne Forderungen in die Räte gehören und dass wir keine Listenfüller*innen sind. Der nächste große Schritt wird es sein, eine Wahlkampfkampagne zu entwickeln, die auf eure Interessen abgestimmt ist.

Denn wir haben klare Forderungen und klare Ziele, um unsere Kommunen grüner und sozialer zu machen. Ob autofreie Innenstädte, der Erhalt eines Alternativen Kulturzentrums oder die Errichtung eines Gleichstellungsausschusses.

Es wird endlich Zeit, dass diese Forderungen auch gehört werden und ich habe richtig Lust darauf euch bei diesem Weg in eurer Kommune zu unterstützen!

Ihr habt mir vor 3 Monaten euer Vertrauen geschenkt und mich zu eurer Politischen Geschäftsführerin gewählt. Ich mache euch das Angebot ein weiteres Jahr mit mir zu gehen. Ich hab richtig Lust drauf! Ihr auch?

Eure

